

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Hasil penelitian mengenai persepsi petugas kesehatan terhadap LGBT pada Layanan Kesehatan di Kota Padang didapatkan 4 tema yaitu respon terhadap perilaku LGBT, pelayanan petugas kesehatan, pandangan terhadap perilaku LGBT, dan dampak perilaku LGBT. Dari tema respon terhadap perilaku LGBT, petugas kesehatan mempunyai pandangan masing-masing terhadap orang dengan LGBT. Ada petugas kesehatan yang mempunyai respon positif yaitu kasihan karena merasa iba terhadap masa depan dan kelangsungan hidupnya dan respon negatif yaitu menolak perilaku LGBT karena itu perilaku yang salah. Dari tema pelayanan petugas kesehatan adalah bentuk pelayanan yang dilakukan petugas kesehatan yang tidak membedakan dalam memberikan pelayanan dan membina hubungan yang baik dengan pelaku LGBT dengan cara yang berbeda.

Dari tema pandangan terhadap perilaku LGBT didapatkan bahwa seorang penderita LGBT juga mempunyai pandangan yang negatif bagi beberapa petugas kesehatan. Petugas kesehatan mengatakan LGBT adalah sebuah perilaku yang menyimpang dan memang salah tetapi LGBT juga memiliki hak asasi yang pantas mereka dapatkan yaitu adalah hak untuk hidup, hak untuk mendapatkan perlindungan, hak untuk berekspresi. Dari tema dampak perilaku LGBT, didapatkan kerugian terhadap diri dan kehindupan sosial yaitu perilaku seksual

berisiko dan menyebabkan penyakit menular seperti HIV yang bisa merusak masa depan dan menyebabkan penolakan oleh lingkungan.

B. Saran

1. Bagi Pelayanan Kesehatan

Diharapkan semua petugas kesehatan dalam memberikan pelayanan harus profesional dan sesuai dengan standar prosedur operasional yang ada, jangan membeda-bedakan pelayanan berdasarkan orientasi seksual pasien dan harus menghargai hak pasiennya dan menyarankan perlu dilakukan sosialisasi kepada tenaga kesehatan di layanan kesehatan (Puskesmas) untuk setiap tenaga kesehatan wajib memberikan layanan kepada LGBT tanpa diskriminasi. Perlu adanya kerjasama lintas sektor untuk mengadakan dan memberikan pelatihan-pelatihan kepada tenaga kesehatan di setiap layanan kesehatan (Puskesmas) terkait peningkatan pelayanan pada LGBT.

2. Bagi Intitisi Pendidikan Kesehatan

Untuk intitisi pendidikan kesehatan diharapkan memberikan perkuliahan tentang orientasi seksual secara lengkap supaya ketika mahasiswanya menjadi petugas kesehatan tidak melakukan diskriminasi kepada klien non-heteroseksual.

3. Bagi Penelitian Selanjutnya

Bagi penelitian keperawatan disarankan agar hasil penelitian ini sebagai landasan awal penelitian selanjutnya untuk melakukan pendekatan dengan penelitian metode kuantitatif terhadap LGBT dan petugas kesehatan.

